



Community Consolidated School District 46

Dr. Lynn Glickman, Superintendent

CCSD 46 | 565 Frederick Road, Grayslake, IL 60030 | 847-223-3650 | FAX 847-223-3695

15 de septiembre de 2022

Estimadas familias del CCSD 46,

A estas alturas, todas nuestras escuelas han tenido sus noches de regreso a la escuela. Espero que hayan encontrado las noches informativas, y que hayan disfrutado de conocer a las maestras y otros miembros del personal que estarán apoyando a sus hijos este año.

Vacantes de Personal de Apoyo

¿Está considerando trabajar a tiempo completo o parcial? Todavía tenemos vacantes para el personal de apoyo. Por favor vea este volante [este volante](#) si está interesado en trabajar en el CCSD 46 como Asistente de Programa o Sustituto. Por favor, tenga en cuenta que debido a la escasez de personal en todo el estado, hay una nueva Licencia Paraprofesional de Corto Plazo (para Asistentes de Programa) que sólo requiere un diploma de escuela secundaria o equivalente. También estamos buscando guardias de cruce para antes y después de la escuela en la Escuela Meadowview, la Escuela Woodview y el Campus Park. Dependiendo de la escuela, los guardias de cruce pueden ser requeridos para trabajar 30-45 minutos durante la llegada y la salida. ¡Aplique para cualquiera de nuestras posiciones [aquí](#) !

Recursos en el Municipio de Avon

Recientemente tuve la oportunidad de visitar la Despensa de Alimentos del Municipio de Avon, y me sorprendió conocer los muchos programas que están disponibles para los miembros de la comunidad. Además de proporcionar alimentos a las personas y familias que se enfrentan a la inseguridad alimentaria, el municipio de Avon puede proporcionar artículos de primera necesidad y pañales mensualmente a las familias que califican. El municipio de Avon también puede ayudar a las familias que califican y que desean solicitar un seguro de vida gratuito que tiene un beneficio por fallecimiento que cubre algunos gastos educativos de los hijos dependientes.

El municipio de Avon también tiene bibliotecas de préstamo de equipo médico (como sillas de ruedas y muletas) y suministros para mitigar las inundaciones (como aspiradoras y ventiladores).

Para obtener más información sobre cualquiera de estos servicios y oportunidades, póngase en contacto con el asistente social Isaac Martínez en el 847-546-1446 Ext:100, o isaac@avonil.us. El edificio está situado en 433 E. Washington St., Round Lake Park.

Actualización de la Implementación de los Estándares de Salud

Desde nuestra comunicación inicial sobre la implementación de los estándares de salud, el Estado de Illinois ha actualizado la información relativa a la adopción de los [Estándares Nacionales de Educación Sexual](#) para las escuelas de Illinois. En julio, el Estado proporcionó información que requería que los distritos que imparten instrucción en educación sobre salud sexual "desarrollen o seleccionen un plan de estudios que esté alineado con los nuevos estándares". En agosto, el estado aclaró la aplicación de los estándares. La aclaración establece que los distritos escolares que enseñan "educación integral sobre salud sexual" deben adherirse a los nuevos Estándares Nacionales de Educación Sexual. Los distritos que no imparten "educación integral sobre salud sexual" pueden seguir enseñando salud sexual en consonancia con las [Normas de Desarrollo Físico y Salud de Illinois](#).

Con esta aclaración, el CCSD 46 continuará utilizando los mismos estándares y temas que se enseñaron en años escolares anteriores, los cuales se alinean con los [Estándares de Desarrollo Físico y Salud de Illinois](#). Este año escolar pasado trabajamos con nuestro personal de salud de la escuela media (grados 6-8) para encontrar un recurso apropiado para la edad que apoye la instrucción. Este recurso es ETR HealthSmart. Fue aprobado por la Junta de Educación del CCSD 46 la primavera pasada. Si usted está interesado en revisar estos materiales, por favor póngase en contacto con Amanda Woodruff en woodruff.amanda@d46.org para hacer una cita. El personal de salud de la escuela intermedia proporcionará comunicación con respecto al alcance y la secuencia de la salud antes del comienzo de la clase de salud.

Sinceramente,

Dr. Lynn Glickman
Superintendente
CCSD 46